

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan di RA Al-Ikhlas Kisaran mengenai Peningkatan Kreativitas Anak Melalui Prakarya Kertas Origami Usia 5-6 Tahun di RA Al-Ikhlas Kisaran, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Adapun proses dalam menerapkan kegiatan kertas origami untuk meningkatkan kreativitas prakarya anak dengan cara memberikan tahapan-tahapan serta langkah-langkah dalam proses pengerjaannya sehingga anak dapat melihat bagaimana cara melakukan dan membuat ikan dari kertas origami. Dengan begitu secara tidak langsung dapat mengembangkan kreativitas prakarya anak.
2. Peningkatan hasil belajar anak menggunakan kertas origami dalam meningkatkan kreativitas prakarya anak sangatlah baik dari menggunakan kegiatan ini ternyata secara tidak langsung dapat meningkatkan hasil belajar anak dan kreativitas anak dikarenakan melalui kegiatan kertas origami memiliki banyak manfaat bagi anak dari segi menyeimbangkan antara otak kanan dan kiri, melatih konsentrasi anak dalam melakukan segala hal, membuat anak menjadi lebih kreatif, dan juga dapat mengembangkan 6 aspek perkembangan anak.
3. Cara uminya dalam mengembangkan kreativitas prakarya pada anak ialah uminya menjelaskan terlebih dahulu mengenai kertas origami sehingga anak paham dengan apa yang akan dibuatnya dan juga jika ada anak yang tidak bisa dan lambat dalam memahaminya akan diberikan kelas khusus.

Maka dapat disimpulkan bahwa melalui kegiatan kertas origami ini bisa meningkatkan kreativitas prakarya pada anak karena kegiatan ini adalah suatu kegiatan yang sangat menyenangkan yang sangat disukai anak apalagi pada kertasnya memiliki banyak warna dengan begitu dapat dengan mudah untuk menarik minat anak, serta dari kegiatan ini juga dapat mengembangkan otak kiri dan dan juga dapat mengembangkan 6 aspek perkembangan anak.

## **B. Saran**

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan ada beberapa saran dan masukan yang peneliti lihat sebagai hal positif untuk kemajuan terhadap Ra RA Al-Ikhlas Kisaran, saran tersebut adalah sebagai berikut:

- 1 Kepada kepala sekolah RA Al-Ikhlas Kisaran agar lebih memberikan fasilitas yang lengkap terhadap kegiatan kertas origami, salah satunya itu menyediakan kertas origami dari ukuran terkecil hingga terbesar, juga menyediakan buku-buku tentang tutorial tentang kertas origami sehingga dapat dilihat anak dan dapat mengembangkan kemampuan anak.
- 2 Kepada guru kelas agar saling bekerja sama dalam menjalankan pembelajaran kegiatan kertas origami untuk meningkatkan kreativitas prakarya anak yang bertujuan untuk mencapai pembelajaran yang efektif, menyenangkan dan uminya juga harus lebih kreatif lagi agar pembelajaran dapat terlaksana dengan baik.
- 3 Kepada orang tua murid lebih saling bekerjasama dengan guru kelas agar anak mendapatkan pelajaran tidak hanya dari sekolah saja melainkan juga dari rumah mengenai pengembangan kreativitas prakarya anak, seperti orang tua saat di rumah bisamenyediakan kertas origami dirumah jika tidak ada orang tua bisa memanfaatkan kertas bekas yang ada dirumah tidak hanya menggunakan kertas origami saja agar dapat mengembangkan imajinasi anak.
- 4 Kepada Jurusan Pendidikan Anak Usia Dini agar dapat menjalin hubungan baik terhadap RA Al-Ikhlas Kisaran. Tujuannya agar setiap ada praktik lapangan atau kegiatan observasi lainnya dapat berjalan dengan lancar.